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DENI

Laginha de Pancas está 
se preparando para rece-
ber um dos eventos mais 
emocionantes da região 
dos Pontões Capixabas. O 
1º Festival de Balonismo 
dos Pontões Capixabas, 
em conjunto com a 11ª 
edição da Pomerfest, pro-
mete encantar moradores 
e visitantes entre os dias 
10 e 13 de agosto.    
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A VLI – companhia de soluções logísticas que opera terminais, 
ferrovias e portos – começa a realizar, em agosto, os embarques 
para exportação da safra recorde de milho prevista para 2023, 
a partir do Terminal de Produtos Diversos (TPD), localizado no 
Complexo de Tubarão, em Vitória, no Espírito Santo.    
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ALEXANDRE ARAÚJO

Advogados protestam contra Delegada 
em frente à Delegacia de Jaguaré

O 1º Festival de Balonismo dos 
Pontões Capixabas em Pancas 
acontece neste final de semana
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•• Meu celular-watzap é 27-997889844. Por 
erro meu, na coluna da última terça-feira, no texto 
sobre o fotógrafo Luiz Marcelino do Nascimento, 
o meu contato saiu errado  Pág.02

Fátima Fiorino 
com os filhos
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Advogados da região Norte e representantes da OAB/ES, tanto da Subseção de São 
Mateus, quanto da Comissão de Direitos e Prerrogativas da Seccional, promoveram 
em Jaguaré uma manifestação, ontem, em frente à Delegacia de Polícia de Civil. 
O ato foi realizado em protesto ao tratamento dado pela delegada Gabriella Zaché 
aos advogados que precisam realizar trabalhos naquela unidade policial.   

Pág.  03

Sistema integrado inicia 
embarques de safra de 
milho para exportação no ES
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QUIÇÁ E CUÍCA

SIM X NÃO

SIM X NÃO II

ANISTIA DE BOLSONARO

Essa eu tirei da Coluna Porandubas Políticas, do jornalista Gaudêncio Torquato, que conta a 
história mineira, que o governador de Minas Gerais, Benedito Valadares Ribeiro (1933/1973), foi 
a Uberaba para abrir a Expozebu. E passou a ler o discurso preparado pela assessoria. A certa 
altura, mandou ver: “cuíca daqui saia o melhor gado do Brasil”. Ali estava escrito: “quiçá daqui 
saia o melhor gado”. A imprensa caiu de gozação. Passou-se o tempo. Tempos depois, em um 
baile na Pampulha, em Belo Horizonte-MG, o maestro, lembrando-se do famoso discurso na 
terra do zebu, começou a apresentar ao governador os instrumentos da orquestra. Até chegar 
na fatídica cuíca. E assim falou: “e esta, senhor governador, é a célebre cuíca”. Ao que Benedito, 
querendo dar o troco, redarguiu com inteira convicção:– Não caio mais nessa não. Isto é quiçá!

Ausência de transparência, interesses políticos para desestabilizar o governo do presidente Lula 
e repúdio às declarações separatistas do governador de Minas Gerais, Romeu Zema (Novo), 
foram os pontos apontados pelas deputadas Camila Valadão (Psol) e Iriny Lopes (PT), as únicas 
a votar contra a participação do Espírito Santo no Consórcio de Integração dos Estados do Sul 
e Sudeste do Brasil (Cosud), na sessão da última terça-feira (8) da Assembleia Legislativa.

O projeto, de autoria do governo do Estado, aprovado pela Assembleia, formaliza decisão 
adotada por Renato Casagrande (PSB) ao participar, em junho deste ano, da reunião de 
governadores do Sul e Sudeste, em Belo Horizonte, que elegeu o governador do Paraná, 
Carlos Massa Ratinho Junior, como primeiro a comandar as ações do colegiado.

O governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas (Republicanos), pretende enviar 
uma proposta de anistia fiscal à Assembleia Legislativa de São Paulo (Alesp), 
que deve beneficiar o ex-presidente Jair Bolsonaro (PL), seu aliado político. 
O projeto nomeado “Resolve Já” prevê a isenção de pagamento de multas às 
pessoas que cometeram infrações ao não utilizar máscaras de proteção facial 
durante a pandemia de Covid-19.Bolsonaro acumula dívidas que somam cerca 
de R$ 1 milhão com a Fazenda do estado por se recusar a usar a proteção. O 
ex-presidente afirmou que ainda não pagou nenhuma dessas multas porque 
aguarda julgamento de recurso na Justiça contra as sanções, aplicadas entre 
2019 e 2022.

FOTÓGRAFO LUIZ MARCELINO

ABERRAÇÃO JURÍDICA

PORTUÁRIOS MOBILIZADOS

PORTUÁRIOS MOBILIZADOS II

CDC

DIREITOS

TESTAMENTO

Meu celular-watzap é 27-997889844. Por erro meu, na coluna da última terça-feira, no 
texto sobre o fotógrafo Luiz Marcelino do Nascimento, o meu contato saiu errado. Peço 
desculpas porque várias pessoas tentaram falar comigo e não conseguiram. Agora o número 
do meu celular está certo. Uma pessoa me informou que o fotógrafo já faleceu. Por isso 
insisto em familiares ou amigos do saudoso Luiz, que tento localizar as fotos feitas por ele 
dos Trapalhões Dedé, Zacarias e Mussum, almoçando no restaurante do hotel no centro de 
Linhares,em que eles foram hospedados em 1977.

O ex-ministro da Justiça Anderson Torres disse na última terça-feira, 8, à Comissão Parla-
mentar Mista de Inquérito (CPMI) dos atos golpistas de 8 de janeiro que a minuta de decreto 
golpista, apreendida em sua casa pela Polícia Federal no dia 10 de janeiro, é uma “aberração 
jurídica” e que não foi descartada por descuido.”A polícia encontrou um texto apócrifo, sem 
data, uma minuta absurda”, disse Torres. “Minuta do golpe é verdadeira aberração jurídica 
e não foi ao lixo por descuido”, prosseguiu.

Os trabalhadores dos portos de todo o país realizaram uma mobilização ontem, 
quarta-feira (9) em repúdio a uma “tentativa de manipulação do Poder Judiciário por 
parte de entidades patronais” que denunciam estar em curso. No primeiro turno de 
trabalho, durante uma hora, lideranças sindicais irão panfletar na entrada dos portos 
ou no costado dos navios, divulgando a nota de protesto dos portuários brasileiros.

No documento, os trabalhadores descreveram a manobra empreendida por ad-
vogados dos patrões. A nota de protesto foi aprovada por unanimidade pelas 73 
entidades presentes na Plenária das Três Federações, realizada nos dias 27 e 28 
de julho, em Brasília, reunindo as três federações nacionais que representam os 
trabalhadores dos portos: Confederação Nacional dos Trabalhadores em Transportes 
Aquaviário e Aéreo, na Pesca e nos portos ((CONTTMAF)); Confederação dos Traba-
lhadores e Trabalhadoras do Brasil (CTB); e Central Única dos Trabalhadores (CUT).

O Juiz de Direito Fernando de Lima 
Luiz, do Juizado Especial Cível -JEC 
de Butantã/São Paulo, condenou uma 
empresa a fornecer quatro smar-
tphones vendidos a um consumidor 
na Black Friday, por preço abaixo do 
valor de mercado. Segundo o magis-
trado, apesar de a empresa sustentar 
falha na precificação do produto no 
site, “não há o que se falar em erro 
grosseiro que exima a parte ré de 
cumprir com sua obrigação”

Na última terça-feira, 8, a 6ª turma 
do Supremo Tribunal de Justiça - 
STJ desclassificou crime de tráfico 
a homem flagrado com 1,76 grama 
de cocaína. O Colegiado, por unani-
midade, concedeu Habeas Corpus 
- HC de ofício para desclassificar 
a conduta, considerando que o 
caso era de uso próprio.No caso 
em concreto, ministros analisavam 
pedido de desclassificação do art. 
33 para o 28 da lei de drogas de 
um homem que portava 1,76 grama 
de cocaína. Isto é, a não imputa-
ção do delito de tráfico de drogas, 
restando apenas o crime de porte 
para consumo pessoal.

A 3ª turma do Supremo Tribunal de Justiça - STJ invalidou testamento feito por falecido 
solteiro e sem herdeiros necessários, lavrado a próprio punho, sem testemunhas. Segundo 
consta, o falecido deixou itens como máquina de lavar roupas usada, alguns eletrodo-
mésticos usados, roupas, pequena biblioteca, livros e discos. A decisão do colegiado 
considerou que a exceção neste caso poderia criar um precedente “perigoso”.Segundo 
os autos, o “de cujus” faleceu solteiro e sem deixar descendentes ou ascendentes, 
inexistindo herdeiros necessários. Como não possuía relacionamento com seus “meios 
irmãos”, já que a família não o reconhecia, lavrou de seu próprio punho testamento 
particular doando seus pertences.

De acordo com neurocientista, alguns políticos não pensam no futuro, 
pois a região no cérebro relacionada à prevenção está afetada

Hoje em dia é cada vez mais 

evidente a importância de ele-

ger líderes capazes de planejar e 

trabalhar para um futuro prós-

pero e sustentável. A capacida-

de de pensar estrategicamente 

e tomar decisões conscientes, 

considerando os impactos de 

suas ações no longo prazo, é 

fundamental para garantir uma 

governança eficiente e que as-

segure a qualidade de vida das 

gerações futuras.

Entretanto, tem-se observa-

do uma preocupante tendência 

entre alguns políticos, que pa-

recem priorizar apenas os ga-

nhos imediatos e individuais, 

negligenciando a necessidade 

de prevenção e planejamento 

para o futuro. Esta postura le-

vanta questões sobre a capaci-

dade de nossos líderes em tomar 

decisões responsáveis e voltadas 

para o bem-estar coletivo a lon-

go prazo.

O pós PhD em Neurociências, 

Dr. Fabiano de Abreu Agrela, 

destaca que muitas vezes, para 

ser político, precisa ser popu-

lar, se destacar, chamar a aten-

ção ou não se consegue votos, 

“Essas são ações narcísicas, que 

com o tempo, elevam o narcisis-

mo homeostático humano a um 

patamar patológico”, explica.

O pesquisador afirma que di-

versos estudos científicos têm 

contribuído para compreender 

melhor os aspectos neurobioló-

gicos envolvidos no comporta-

mento político e na tomada de 

decisões, “Descobriu-se que a 

região do cérebro responsável 

pela prevenção e ponderação 

das conseqüências a longo pra-

zo, o córtex pré-frontal orbital, 

pode ser afetada em indivíduos 

com traços narcisistas. Essa al-

teração pode ter implicações 

significativas na forma como 

alguns políticos narcisistas to-

mam decisões, priorizando seus 

interesses pessoais e imediatos 

em detrimento do bem comum 

e das necessidades futuras da 

sociedade”, acrescenta o espe-

cialista.

Abreu ressalta que estudos 

comprovam que o narcisismo 

afeta o lobo frontal no cérebro, 

“Como exemplo de um estudo 

na Nature que mostra altera-

ções prejudiciais nas regiões do 

córtex pré-frontal medial, orbi-

tal e dorsolateral bilateral, bem 

como córtice insular esquerdo”, 

informa.

Ele acrescenta que é perti-

nente questionar até que ponto 

podemos depositar nossa con-

fiança no futuro nas mãos de 

líderes políticos com tendên-

cias narcisistas, cujas ações são 

influenciadas pelo desejo de 

destaque a curto prazo, “Dessa 

forma, é essencial examinar de 

perto as características e com-

portamentos dos políticos atu-

ais, para que possamos refletir 

sobre os rumos da governança 

e como podemos trabalhar para 

garantir um futuro mais cons-

ciente, inclusivo e próspero 

para todos”, finaliza
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O autista é a "vítima perfeita" 
para o bullying

Advogados protestam 
contra Delegada em 
frente à Delegacia de 
Jaguaré

A prática do bullying, apesar 
de fortemente condenada, ain-
da é comum em todo o mundo. 
Infelizmente, o autista de desta-
ca como a “vítima perfeita” para 
esse tipo de abuso. Isso porque o 
autismo não é uma deficiência vi-
sível, como a Síndrome de Down. 
Especialmente nos níveis mais le-
ves, ele se manifesta a partir de 
nuances que não são tão fáceis 
de identificar. Uma das principais 
características, porém, é a dificul-
dade em interagir socialmente, o 
que pode transmitir a imagem de 
um indivíduo soberbo ou arro-
gante.

Justamente pela falta de ha-
bilidades sociais, o autista pode 
ser considerado a “vítima perfei-
ta”. Na maioria das vezes, ele não 
consegue identificar uma série 

de situações de violência simbó-
lica ou não sabe o que fazer para 
evitar essa violência. Sou autista e 
vivi situações terríveis na infância 
e adolescência em diferentes es-
colas. Meu filho, também autista, 
sofreu os mesmos abusos de co-
legas de classe na primeira infân-
cia e só posteriormente passou a 
ser protegido pela turma, quando 
as deficiências dele se tornaram 
mais notórias, o que não acontece 
nos casos de autismo leve.

O bullying, veja bem, não se 
caracteriza por uma criança que 
xinga a outra, um adolescente 
que briga com o outro. Como pro-
fessor, já presenciei esses atritos 
muitas vezes em sala de aula. Es-
ses casos não costumam escalar, 
sendo resolvidos facilmente pelos 
próprios envolvidos. O bullying 

tem como raiz ataques coorde-
nados e contínuos, muitas vezes 
praticados coletivamente, com 
a intenção de humilhar, ofender 
e magoar. Quem é agredido, por 
estar sozinho ou se sentir impo-
tente, não consegue revidar na 
mesma proporção.

Essa perseguição constante 
afeta os autistas de forma mais 
pungente. Dados mostram que 
as taxas de depressão e ansieda-
de são muito maiores em pessoas 
com autismo leve que naquelas 
com desenvolvimento típico. Eles 
também são mais propensos ao 
suicídio, até nove vezes mais co-
mum nesse público. Então, esse 
é um problema que só consegui-
remos resolver coletivamente, 
olhando com mais atenção para 
essa parcela da população.

Para enfrentar o bullying, 
principalmente da pessoa com 
autismo, precisamos trilhar dois 
caminhos. Primeiro, é preciso 
trabalhar a conscientização por 
meio de um calendário fixo de de-
bates sobre deficiência. A socie-
dade precisa saber o que é o au-
tismo e conhecer essas diferenças 
para respeitá-las. Outro caminho 
é incentivar o treino de habilida-
des sociais do autista, capacitan-
do-os para reconhecer, enfrentar 
e denunciar situações de bullying. 
O ideal é que ambas as alternati-
vas sejam realizadas concomitan-
temente, é o que possui os maio-
res e mais sustentáveis resultados 
de pesquisa.

É imprescindível refletirmos 
sobre o impacto devastador des-
sa forma de violência e agirmos 
coletivamente para combatê-la. 
Somente através da união de es-
forços e da construção de uma 
cultura inclusiva e respeitosa, 
poderemos proteger os autistas e 
garantir que todos vivam em um 
ambiente seguro, acolhedor e li-
vre de discriminação. Juntos, po-
demos fazer a diferença e promo-
ver uma sociedade mais empática 
e justa para todos.

• Por Lucelmo Lacerda

Advogados da região Norte e 
representantes da OAB/ES, tan-
to da Subseção de São Mateus, 
quanto da Comissão de Direitos 
e Prerrogativas da Seccional, 
promoveram em Jaguaré uma 
manifestação, ontem, em frente 
à Delegacia de Polícia de Civil.

O ato foi realizado em pro-
testo ao tratamento dado pela 
delegada Gabriella Zaché aos ad-
vogados que precisam realizar 
trabalhos naquela unidade poli-
cial, mas encontram dificuldades 
para ter acesso aos clientes, a 
informações de inquéritos e do-
cumentos.

De acordo com o coorde-
nador criminal da Comissão de 
Prerrogativas, Leonardo Costa 
da Silva, após a manifestação, o 
grupo se dirigiu ao interior da 
delegacia para entregar um ofí-
cio da 12ª Subseção da OAB-ES à 
delegada.

“Neste momento, fomos 
informados que delegada não 
estava presente. Então solici-
tamos uma certidão que com-
provasse a ausência dela. O 
documento não nos foi entre-
gue e instauramos uma inspe-
ção na unidade”, detalhou.

Ainda segundo o coordena-
dor criminal Leonardo Costa, 
somente após o início da ins-
peção da Comissão de Prerro-
gativas, a delegada, que estava 
na delegacia, mas havia orde-
nado aos policiais que disses-
sem para os representantes 
da OAB/ES que ela não se en-
contrava presente, resolveu 
atendê-los. Ainda assim, lhes 
dispensou tratamento pou-
co cordial e disse que adotará 
providências contra os repre-
sentantes da advocacia que es-
tavam presentes, tão somente 
defendendo o cumprimento da 
lei.

Ao tomar ciência dos fatos, 
o diretor da Seccional de Prer-
rogativas, Rodrigo Carlos de 
Souza, determinou a instaura-
ção de medida administrativa 
junto à Corregedoria de Polícia 
Civil e, ainda, levará o ocorrido 
ao conhecimento do Conselho 
Seccional para que este órgão 
ponha em votação a adoção de 
medida judicial, assim como 
oficiará ao Conselho Federal, 
que poderá inscrever a delega-
da no cadastro nacional de vio-
ladores de prerrogativas.

FO
TO

: D
ivulgação

Foto: Cristiane Brandão 
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Flávio Ricco
Colaboração: José Carlos Nery

Toda essa espera da Team, 
agência que negocia os torneios 
de clubes da Uefa - União das As-
sociações Europeias de Futebol, 
de certa forma fez aumentar a ex-
pectativa para que uma TV aberta 
também venha transmitir a Liga 
dos Campeões a partir do ano que 
vem até 2027.  

PlayStation, Turkish Airlines, 

Lay’s, Mastercard, Heineken, Just 
Eat Takeaway.com, FedEx e OPPO 
são as empresas oficiais, parcei-
ros e patrocinadores da competi-
ção.

E para eles, a definição de uma 
rede aberta para o próximo triênio 
é considerada imprescindível, fato 
que naturalmente está determi-
nando todo esse atraso no anúncio 

De 11 a 19 deste mês, teremos a 51ª edição do Festival de Cinema de Gramado. Entre os con-
correntes, “O Barulho da Noite”, tem lançamento marcado para 2024, com as participações de 
Marcos Palmeira, Emanuelle Araújo, Patrick Sampaio, Tonico Pereira, Alícia Santana e Anna Alice 
Dias. O drama conta a história de Maria Luíza, que tem sua infância roubada ao descobrir a paixão 
da mãe pelo ajudante de roça do pai. Então é isso. Mas Domingo tem mais. Tchau!

•     Franz Vacek, ex-superin-

tendente de Jornalismo e Es-

porte da Rede TV!, está em 

Portugal...

•     ... E em avançados entendi-

mentos com a CNN de lá.

•     O Fórum BandNews “Mu-

lheres na liderança contra o 

câncer” será exibido no pró-

ximo sábado, a partir das 17h, 

com reprise domingo, às 18h...

•     ... Participações da apre-

sentadora Ana Furtado, Ana 

Estela Haddad - Secretária de 

Saúde Digital do Ministério 

da Saúde, Luiza Trajano – em-

presária, além dos médicos 

oncologistas Fernando Maluf, 

Antônio Buzaid, Abna Vieira e 

Marianne Pinotti...

•     ... Novos medicamentos no 

auxílio e na cura de pacientes, 

pesquisas e readequações no 

mercado de trabalho serão al-

guns dos temas.

•     Silvio Luiz será o entrevis-

tado de Daniela Albuquerque 

no “Sensacional” desta quin-

ta-feira, a partir das 22h30 na 

Rede TV!...

•     ... Durante o encontro, 

Silvio relembra momentos 

emocionantes dos seus 70 

anos de atividade, além de 

opinar sobre atuais perso-

nalidades do esporte.

O campeonato alemão está sem dono, agora com Rede TV! e Cultura na sua disputa. A Band 
pegou a Liga Saudita. Enfim, a movimentação esportiva na TV, além do que já existia, vai ga-
nhando novos contornos. Mas cabe perguntar: e a Major League Soccer, ninguém vai pegar? O 
Messi está lá. A Apple TV mostra, mas sem transmissão para o Brasil ou mercado latino.

C’EST FINI

BATE-REBATE

PIPOCANDO

FOTO
:  D

ivulgação

Liga dos Campeões: SBT está na 
espera do telefone tocar

do resultado final da licitação.
A informação no mercado é 

que a Turner comprou o pacote 
full, direitos totais. A negociação, 
segundo essas fontes, foi conclu-
ída e só não chegou a ser anun-
ciada, porque as empresas pa-
trocinadoras, especialmente uma 
delas, a Heineken, deu o contra, 
insistindo na presença de uma te-
levisão aberta. Depois de muito vai 
e vem, parece, houve a decisão de 
um jogo por rodada ser transmi-
tido por uma TV convencional. No 
caso, SBT, daí a necessidade de 
agora formalizar juridicamente a 
vontade das partes.    

Portanto, segundo essas mes-
mas fontes, é só isso que falta. No 
SBT, claro, a expectativa é enorme. 
Está todo mundo esperando o te-
lefone tocar.

Sistema integrado inicia 
embarques de safra de milho 
para exportação no ES

A VLI – companhia de solu-

ções logísticas que opera ter-

minais, ferrovias e portos – co-

meça a realizar, em agosto, os 

embarques para exportação da 

safra recorde de milho prevista 

para 2023, a partir do Terminal 

de Produtos Diversos (TPD), loca-

lizado no Complexo de Tubarão, 

em Vitória, no Espírito Santo. O 

escoamento dos polos produ-

tores, principalmente Minas e 

Goiás, é feito pela Ferrovia Cen-

tro-Atlântica (FCA), que atende 

à demanda dessas regiões pelo 

corredor Leste. 

De acordo com a Companhia 

Nacional de Abastecimento (Co-

nab), a produção total de milho 

no Brasil na atual safra será em 

torno de 125,5 milhões de tonela-

das, um aumento de 12,4 milhões 

de toneladas em relação à safra 

anterior, sendo aproximadamen-

te 50 milhões para exportação. 

Para atender à demanda cres-

cente, o TPD é peça-chave no 

sistema integrado que atende o 

agronegócio brasileiro, com ca-

pacidade para movimentar seis 

milhões de toneladas de grãos 

para exportação. Situado no 

maior complexo portuário pri-

vado do Brasil, o terminal recebe 

20% do volume de commodities 

movimentado pela VLI.  

Para atender à demanda da 

região Sudeste, a companhia 

também utiliza o Terminal In-

tegrador Portuário Luiz Anto-

nio Mesquita (Tiplam), situado 

na margem central do Porto de 

Santos, que recebe carga da FCA 

pelo corredor Centro-Sudeste. 

“Trabalhamos a flexibilidade dos 

dois portos (TPD e Tiplam) para 

otimizar a utilização de ambos 

os corredores, já que os embar-

ques acontecem até o final do 

ano”, explica o gerente-geral de 

Operações do Sistema Sudeste 

da VLI, Denilson Fernandes. 

O volume expressivo da atu-

al safra de milho também passa 

pelo Terminal Portuário São Luís 

(TPSL), da VLI, localizado no Porto 

de Itaqui, na capital maranhense. 

O terminal, que possui vantagem 

competitiva devido à sua localiza-

ção estratégica, próxima da rota 

marítima com Europa e os Esta-

dos Unidos, também já realizou os 

primeiros embarques em julho. 

Além desses mercados, o milho, 

que é escoado pelo corredor Cen-

tro-Norte, pela Ferrovia Norte-Sul 

(FNS) atende ainda os mercados 

asiático e sul-americano.

No corredor Leste, foi implementa-
do no TPD o Sistema de Planejamento 
de Embarque e Desembarque de Navios 
(Speed), para promover mais eficiência 
nas operações de carga e descarga dos 
navios. Antes da utilização do software, o 
plano de desembarque de navios era feito 
exclusivamente pelo capitão, com foco na 
estabilidade da embarcação, sem levar em 
conta o tempo necessário para a conclusão 
da operação. A utilização da ferramenta al-
cança uma estimativa de ganho de aproxi-
madamente duas horas por navio, o equi-
valente a 90 horas operacionais por ano.

Com essa iniciativa, criada nas jorna-
das de intraempreendedorismo da VLI, a 
companhia se tornou pioneira na proposi-
ção de planos de embarque e desembar-
que, considerando a capacidade operacio-
nal dos portos, os interesses dos clientes 
e garantindo a estabilidade e a segurança 
dos navios, de forma personalizada para 
cada embarcação. O sistema é capaz de 
propor planos de desembarque ou embar-
que mais eficientes, permitindo a redução 
no tempo de operação, gerando maior ca-
pacidade de movimentação de carga nos 
portos da VLI.

Diante dos desafios trazidos ao se-
tor portuário pelas safras, a companhia 
também desenvolveu o sistema flex no 
Tiplam, para otimizar a movimentação 
de commodities que chega nas composi-
ções. A inovação permite o recebimento 
simultâneo de diferentes comodities do 
agronegócio, aumentando a capacidade 
de armazenamento e reduzindo garga-
los, como a fila de espera dos navios que 
aguardam carregamento. O sistema apro-
veita as ociosidades que ocorrem ao fim 
dos picos da produção de soja e açúcar, 
para receber o milho.

Até meados de 2020, os sistemas do 
terminal eram cativos, com rotas dedica-
das exclusivamente a determinados pro-
dutos. “O sistema flex permite priorizar as 
cargas conforme a fila dos navios, aten-
dendo grãos ou açúcar de forma equili-
brada, otimizando a gestão do retroporto 
e eliminando gargalos desde o recebi-
mento, armazenamento, até o embarque 
para exportação. Essa inovação permite o 
manuseio de produtos diferentes ao longo 
do ano conforme a safra, sem impurezas, 
mantendo o compromisso com a qualida-
de”, explica Fernandes.

INOVAÇÃO E FLEXIBILIDADE
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“A amizade desenvolve a felicidade e reduz o 
sofrimento, duplicando a nossa alegria e dividindo a 

nossa dor.” >> Joseph Addison
LÁ & CÁ
ALEXANDRE ARAÚJO
laeca@jornalopioneiro.com.br

•• Mais dois queridos deste colunista, a médica 
oftalmologista Klicia Molina e o Juiz do Trabalho, 
Carlos Fonseca Júnior, durante final de semana em 
Linhares.

•• Dois queridos de Lá&Cá, Priscila Armani e 
Rafael Chiabai estavam assim, lindos de viver, para 
o sacramento do matrimônio. Que Deus abençoe 
essa união.

Já que estamos falando 
de vinho, Linhares rece-
beu de presente a Felicitá, 
uma nobre casa localizada 
no bairro Conceição, com 
rótulos nacionais e inter-
nacionais e um charmoso 
garden para apreciar a 
bebida com gastronomia 
assinada por Marco Tulio 
Bertolino. Ao seu lado, a 
esposa Eliane Bertolino.

O médico cirurgião Patrick Soeiro participou da Jornada Ca-
rioca de Cirurgia Plástica que reuniu médicos de todo o país 
com grande sucesso. O encerramento foi em noite de gala, 
black-tie e longos, no Copacabana Palace. Claro, que ao seu 
lado a bela Mariana Dadalto que estava um deslumbre com 
vestido assinado por Dulce Maria.

Hoje, Beto Dias Campos recebe a partir das 18 horas para happy 
hour na sua multimarcas, no Laguna Center, com mesa de frios 
assinada por Preto Madhyllo e vinhos da adega do Ana Ristoran-
te, do amigo Kennedy Bisi. Com certeza será sucesso!

A médica Renata Frisso Coffler 
comemorou idade nova no últi-
mo domingo e escolheu o Cle-
ricot, na Curva da Jurema, para 
cantar parabéns. Claro, que 
estava ao seu lado, o maridão 
Hygor Bazelato.

Raquele Recla e Julimar Ram-
pinelli disseram o tão sonhado 
sim-sim-pra-vida-toda no últi-
mo fim de semana em cerimô-
nia bem intimista que reuniu 
apenas as famílias e amigos 
muito próximos. Um jantar se-
lou a união deste querido casal.

Quem também celebrou o amor 
com o sim-sim-pra-vida-toda 
foi a estudante de Medicina, 
Natallie Piannacom o advogado 
Fernando Menezes. Celebração 
e recepção no salão de festas do 
Tauá Residencial, com vista para 
a Lagoa Juparanã. O décor teve 
assinatura de Giovana Arpini.

Márcia e Anúncio Castoldi receberam animado grupo de amigos 
para degustar camarão na moranga na pérgula da piscina da gos-
tosa residência no bairro Interlagos. Por lá, Júnior Barroso, Aline e 
Wandry Bianchi, Juliana Serafim e Rodrigo Coffler, Kézia Mendonça, 
Caio Milanez, Rosi Sandre, Ramon Sandre, Paula Crivelaro, Victor 
Fraga, além de Helena Bianchi, Matheus Ferreira e João Júlio.

Dante, o herdeiro mais velho de 
Josieli e Antonio Santo Biancar-
di Júnior comemorou 9 anos e 
ganhou festa bacana no último 
domingo, com o tema futebol 
que reuniu os coleguinhas para 
partidas de futebol de sabão e 
animação de Tia Cátia.

O gente boa – e amigo! – Dio-
natan Rui vai celebrar aniver-
sário no próximo dia 26 e vai 
reunir familiares e amigos mais 
próximos para cervejota gela-
da, churrasco e música boa, na 
gostosa área de lazer de sua 
residência em Jacupemba. Es-
taremos lá!

Rafael Marquiori reuniu a famí-
lia e alguns amigos para cele-
brar seu aniversário que foi na 
última terça-feira. Um chur-
rasco celebrou o novo ciclo do 
personal trainer, que tinha ao 
seu lado a esposa, a também 
personal Dani Seibert. Felicida-
des, Rafael!

Larice Gobeti e Júnior Jaó na companhia da herdeira Pietra estão 
em viagem de férias. Escolheram Santiago, capital e maior cidade 
do Chile, que fica em um vale circundado pelos Andes cobertos pela 
neve e a cadeia de montanhas chilena. Estão encantados!

Bento Gonçalves, a capital brasileira da uva e do vinho, foi o roteiro es-
colhido por Bruna Nicchio e Luciano Ruy, para recarregar as energias e 
relaxar em passeios incríveis. Já estão de volta á terrinha.

O jornalista e apresentador do Bom Dia ES, Mário Bonella, 
esteve em Linhares na semana passada para gravar repor-
tagem especial sobre as lagoas da cidade e ficou encantado 
com o Tauá Residencial, na Praia do Minotauro. 

AMOR

FELICITÁ

NO COPACABANA PALACE

DIA DOS PAIS

VIVA RENATA!

SIM-SIM

SIM-SIM 2 CAMARÃO NA ABÓBORA

VIVA RAFAEL

VIVA DANTE

VIVA DIONATAN

EM BENTO GONÇALVES

EM SANTIAGO

NA PRAIA DO MINOTAURO

Avenida Comendador Rafael, 1.245, Ed. Gezel, Sala 403, Cen-
tro, Linhares - ES, CEP 29900-050

FOTO: divulgação

AMOR 2 FOTO: Divulgação

A querida Taci Tissei se rendeu ao beach tennis e faz aulas no BT Park 
Linhares, ali no bairro Colina. No último sábado ela participou de uma 
interação entre os alunos de Linhares e São Mateus. Agora convence 
o maridão, o flamenguista Rafael Teixeira a entrar para o esporte.

NO BEACH TENNIS
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Essa coluna é publicada todas as terças, quintas e domingos

O menino pergunta à mãe: 
Por que tem que ser assim? Se 
a mãe responde: é porque tem 
que ser. Quando não há expli-
cação do que se quer, é impo-
sição; e sendo imposição, é ra-
dicalismo, e radicalismo é sinal 
de fraqueza. Na vida temporal 
tudo o que é, na verdade não é, 
pois que está sujeito ao tempo 
e às suas limitações existen-
ciais - hoje é, mas, amanhã 
pode não ser mais. Assim, al-
guém que hoje governa, não é 
governo se não a seu tempo, 
logo vai passar. Portanto, está 
no governo, e por mais que 
imponha a sua força e persiga 
os mais incautos, a seu tempo 
vai passar, isto é, se não cair 
antes - um império não dura 
para sempre. O povo brasilei-
ro tem sido castigado o tempo 
todo com o desgoverno, e, bem 
assim com a injustiça. Todos 
eles, tomam decisões somen-
te naquilo que lhes interessa, 
para tanto, desrespeitando as 
leis, a moral, a tradição cristã 
do país, prendendo inocentes, 
ameaçando os que estão sol-
tos. Dois estados ocuparam a 
mídia esta semana, por terem 
agido de igual modo numa 
ação policial contra o tráfico de 
drogas e bandidos que estão 
impondo terror nas comunida-
des onde atuam. Em um deles, 
foram mortos 19 bandidos em 
confronto com a polícia; noutro 
estado, morreram 12 bandi-
dos em situação semelhante. 
São Paulo, governando por 
um conservador de direita, e 
o estado da Bahia, governado 
por um socialista, petista ra-
dical. Dos dois estados, quem 
recebeu a presença dos direi-
tos humanos, do ministro da 
justiça, dos ministros do STF 
e demais órgãos militantes da 
esquerda? É claro, quem foi re-
preendido foi o governo de São 
Paulo. Assim, de forma escan-
carada, faz da população um 

povo trouxa, como se imbecis 
fossem, e por isso, aqueles que 
governam nesse momento e 
diz que é, não é. Apenas es-
tão no governo, se o povo vem 
sofrendo as perseguições, não 
importa, logo se acostumam ao 
sofrimento, e como a maioria é 
cristã, todos eles sabem espe-
rar no “Senhor” de toda glória, 
e de onde provém a justiça que 
não falha. Nós não precisamos 
dizer quem somos, o que é, de 
verdade o é. Portanto, “esco-
lhidos” de Deus, e por sermos 
assim, em quase todos os dias 
temos miríades de anjos oran-
do em favor do país e, ainda 
rogando misericórdia para com 
aqueles que nos maltratam e 
nos perseguem. Quem hoje é, 
não é, está sendo. O único que 
verdadeiramente é, é Deus, 
Ele permanece sendo, e o será 
eternamente, Ele é o “Eu Sou”, 
o único que não muda e é ca-
paz de fazer mudar tudo pelo 
peso de sua palavra, basta que 
Ele diga “haja” e logo passará a 
existir o que Ele ordenar. Assim, 
os que hoje estão sendo, como 
se fossem os todo poderosos, 
é porque não perceberam que 
ao tempo certo, serão todos 
comidos pelos vermes da terra, 
e a eternidade que não creem 
será no lago de enxofre com o 
Diabo e seu anjos, caso não se 
arrependam e confessem seus 
pecados. Por ora se dizem 
que são, enquanto nada são, 
pois que sobrevivem do seu 
pretenso poder, o que não 
dura para sempre, tão logo 
serão derrotados - seja pela 
morte, ou quando não, leva-
dos ao desespero de seus 
erros e pecados - debilitados 
nas suas carnes, carcomi-
dos nas suas almas. Aquele 
que precisa dizer que é, pois 
que nada é que o leve a ser, 
não passa de paspalho de si 
mesmo, insignificante na sua 
vaidade. Crápula!

NO MESTRE ALVARO

ATENDIMENTO Á 
SAÚDE

Para comemorar o Dia dos Pais 
de maneira única, o Shopping 
Mestre Álvaro, na Serra, pre-
parou uma agenda especial 
para pais e filhos se diverti-
rem juntos. A programação 
infantil terá início às 15 horas, 
com uma oficina de Pipa, em 
que os papais podem partici-
par, uma oportunidade perfeita 
para compartilhar momentos 
de alegria e aprendizado com 
os pequenos. Mas as surpresas 
não param por aí! Às 19 horas, 
no pátio do empreendimento, 
a Banda Flashback coman-
dará o som para uma viagem 
musical no tempo. Conhecida 
por sua incrível capacidade de 
tocar clássicos hits do passa-
do, desde os memoráveis anos 
60 até as contagiantes batidas 
dos anos 70 e as inesquecíveis 
músicas dos anos 80 e 90, que 
atravessaram gerações, a ban-
da promete uma noite repleta 
de emoção e saudosismo. Para 
quem deseja relembrar os su-
cessos que marcaram época, 
e celebrar o Dia dos Pais em 
grande estilo, a programação 
está imperdível.

No período de janeiro a junho 
deste ano a  Casa Rosa, do Nú-
cleo de Atenção e Promoção 
da Saúde (Naps), da Secretaria 
Municipal de Saúde de Linha-
res  realizou  5.670 atendi-
mentos. Referência, quando o 
assunto é a saúde da mulher, 
a Casa Rosa oferece progra-
mas que atuam no tratamento 
do câncer de mama e colo de 
útero, atendimento de pré-na-
tal de alto risco, planejamento 
familiar e aleitamento materno. 
O espaço abriga consultórios 
para atendimentos com gine-
cologista, obstetra, pediatra e 
mastologista, consultório de 
enfermagem, além de atendi-
mentos clínicos, psicossociais 
e acompanhamento nutricio-
nal. A secretária municipal de 
Saúde, Sonia Dalmolin, frisa 
que  “É uma referência quando 
o assunto é a saúde feminina. 
O objetivo é promover a saú-
de da mulher de forma inte-
gral, por meio de atendimento 
especializado e de qualidade, 
com acesso a vários exames e 
acompanhamento médico ade-
quado”, assegura a secretária.

O setor extrativo capixaba continua apresentando bons resultados e fazendo 
com que a indústria do Espírito Santo cresça. No mês de junho, na compara-
ção com o mesmo período de 2022, a produção industrial do Estado aumen-
tou 11,8%. Os principais responsáveis pelo desempenho foram as produções 
de pelotas de minério de ferro e de petróleo e gás natural. 
Com o saldo positivo de junho, o resultado da indústria capixaba superou a 
média nacional, que foi de 0,3%, e o Espírito Santo teve o segundo melhor 
desempenho do país, perdendo apenas para o Rio Grande do Norte (16,5%).  
Os dados foram compilados pelo Observatório da Indústria da Findes e fazem 
parte da pesquisa de Produção Industrial Mensal (PIM) do IBGE, divulgada 
nesta terça-feira (08/08).   
A presidente da Federação das Indústrias do Espírito Santo (Findes), Cris Sa-
morini, lembra que o setor extrativo é uma parte importante da economia do 
Estado e que o bom desempenho dele deixa a indústria mais otimista.

Quarta-feira da semana passada 
uma professora de uma escola mu-
nicipal de Aracruz foi empurrada 
por um aluno, de 11 anos, e bateu 
a cabeça no chão, dentro da Sala de 
Recursos. Segundo a Secretaria de 
Educação (Semed) de Aracruz o alu-
no teve crise devido a alguns trans-
tornos e estava acompanhado por 
uma psicóloga, professora do Aten-

dimento Educacional Especializado 
(AEE), além de uma auxiliar de pro-
fessor. Com o empurrão a professora 
perdeu o equilíbrio, bateu a cabeça 
no chão e foi levada ao hospital e no 
dia seguinte teve alta. Nos exames 
realizados não houve evidências de 
lesão. A Semed disse que acompa-
nha o caso junto com o Conselho 
Tutelar e a Vara da Infância.

As duas edições deste ano do Programa 
CNH Social, promovidas pelo Departa-
mento Estadual de Trânsito do Espírito 
Santo (Detran|ES), receberam juntas 
159.495 inscrições. Todas foram feitas 
eletronicamente, a partir de sistema de-
senvolvido pelo Instituto de Tecnologia 
da Informação e Comunicação do Esta-
do do Espírito Santo (Prodest).  Além de 
priorizar a segurança das informações 
dos candidatos, o Instituto desenvolveu 
uma ferramenta intuitiva que proporcio-
na mais comodidade na hora da inscri-

ção. “Tornar o Governo mais próximo 
do cidadão é um dos nossos principais 
objetivos. Inegavelmente, colaboramos 
para o CNH Social alcançar um maior 
número de pessoas”, afirmou o presi-
dente do Prodest, Marcelo Cornélio. A 
escolha dos inscritos é feita de forma 
eletrônica, sem interferência humana. A 
seleção é realizada seguindo os critérios 
do programa, tendo como base os da-
dos fornecidos pelos próprios beneficiá-
rios no Cadastro Único para Programas 
Sociais (CadÚnico) do Governo Federal.

Os contribuintes com dívidas de ICMS 
no Espírito Santo que desejarem ade-
rir ao novo Programa de Parcelamen-
to de Débitos Fiscais (Refis 2023) têm 
até o final deste mês para solicitar a 
entrada no Programa. O prazo para 
adesão, iniciado em 27 de março, se 
encerra no dia 31 de agosto. Podem 
se inscrever no Refis contribuintes 
com débitos de ICMS cujos fatos ge-
radores tenham ocorrido até 31 de 
julho de 2022, constituídos ou não, 
inclusive os espontaneamente de-
nunciados, inscritos ou não em dívida 
ativa, ainda que ajuizados. Além disso, 
o parcelamento poderá ser deferido 
independentemente da existência de 

outros parcelamentos anteriormente 
celebrados. A adesão para contri-
buintes com parcelamentos em curso 
também será permitida, com a devi-
da rescisão voluntária. O Refis 2023 
oferece descontos de até 100% na 
multa e juros para pagamento à vista 
ou parcelamento em até 180 meses. 
O percentual de redução depende do 
período de adesão ao Programa e do 
número de parcelas em que será fei-
to o pagamento. Os valores mínimos 
das parcelas são de 50 VRTEs (para 
débitos fiscais de até 2.000 VRTEs ou 
devidos por estabelecimentos optan-
tes pelo Simples Nacional) ou de 200 
VRTEs (nas demais hipóteses).

ALUNO EMPURRA PROFESSORA

CARTEIRA DE MOTORISTA SOCIAL

INDÚSTRIA CRESCE NO ES

PRAZO PARA PARCELAMENTO

FOTO: Divulgação

Paulo Florêncio

É advogado, Pós-graduado em Direito 
e PhD - Doutorado em Ciências da 
Religião

o 

QUEM PRECISA DIZER QUE É, 
NÃO É
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O 1º Festival de Balonismo 
dos Pontões Capixabas em 
Pancas acontece neste final 
de semana

Brasil exporta 3 milhões 
de sacas de café em julho; 
alta de 19% ante 2022

Laginha de Pancas está se 

preparando para receber um 

dos eventos mais emocionan-

tes da região dos Pontões Capi-
xabas. O 1º Festival de Balonis-
mo dos Pontões Capixabas, em 
conjunto com a 11ª edição da 
Pomerfest, promete encantar 
moradores e visitantes entre os 
dias 10 e 13 de agosto. E, para 
tornar o evento ainda mais es-
pecial, foram anunciados os 
balões especiais que farão par-
te dessa incrível jornada pelos 
céus de Pancas: o “Baby Car” e 
o “Pica Pau”.

O Baby Car é um balão com 
formato lúdico e inusitado, as-
semelhando-se a um carrinho 
de bebê. Sua aparência encan-
tadora certamente conquistará 
a simpatia do público presente 
no festival. Já o Pica Pau, por 
sua vez, impressiona com seu 
design gracioso e original, tra-
zendo um toque de fantasia aos 
céus de Laginha de Pancas.

Esses balões especiais se 
juntarão a outros 7 exemplares, 
formando uma frota de cores e 
formas que prometem surpre-
ender os espectadores duran-
te os voos incríveis. O céu de 
Pancas será tomado por uma 
paisagem deslumbrante, onde 
a magia dos balões se mistura 

com a beleza natural dos Pon-
tões Capixabas.

O 1º Festival de Balonismo 
dos Pontões Capixabas é um 
evento aguardado há tempos 
pelos amantes do balonismo e 
pela comunidade local. A rea-
lização conjunta com a 11ª edi-
ção da Pomerfest acrescenta 
ainda mais animação e cultu-
ra ao festival, proporcionando 
uma experiência enriquecedo-
ra para todos os participantes.

O evento oferecerá aos visi-
tantes uma oportunidade úni-
ca de vivenciar voos emocio-
nantes e apreciar a paisagem 
deslumbrante que a região 
proporciona. A interação com 
os pilotos e as atividades pla-
nejadas para os dias do festival 
prometem encantar adultos 
e crianças, tornando-se uma 
excelente opção para famílias, 
grupos de amigos e turistas que 
desejam vivenciar momentos 
inesquecíveis.

O prefeito Dr. Sidiclei, des-
tacou o seu entusiasmo com 
a realização desse evento na 
comunidade de Laginha. “Nós 
estamos extremamente em-
polgados em receber o 1º Fes-
tival de Balonismo dos Pontões 
Capixabas aqui em Laginha 
de Pancas! Esse evento é uma 

oportunidade única para nossa 
cidade, e tem chamado a aten-
ção não apenas dos nossos mo-
radores, mas de todo o estado 
e até mesmo de outras regiões. 
É algo completamente novo em 
nossa região dos Pontões Capi-
xabas, e tenho certeza de que 
será um espetáculo para todos 
os presentes. A beleza dos ba-
lões colorindo nossos céus, os 
voos incríveis e as atividades 
planejadas para os dias do fes-
tival prometem oferecer uma 
experiência inesquecível para 
nossos visitantes. Estejam to-
dos convidados a participar 
dessa celebração da cultura e 
de aventura com o balonismo, 
que certamente marcará a his-
tória de Laginha de Pancas. Ve-
nham viver momentos de pura 
emoção e descobrir o encanto 
dos Pontões Capixabas no céu 
com a gente!” – Prefeito Dr. Si-
diclei.

O público presente poderá 
acompanhar de perto os pre-
parativos dos balões, as deco-
lagens e a magia de voar sobre 
as paisagens exuberantes dos 
Pontões Capixabas. Os voos 
incríveis dos balões especiais 
“Baby Car” e “Pica Pau” cer-
tamente serão um dos pontos 
altos do festival, proporcionan-
do um espetáculo visual único 
para todos os presentes.

Com a confirmação dos ba-
lões especiais e demais atra-
ções, a expectativa para o 1º 
Festival de Balonismo dos Pon-
tões Capixabas e a 11ª edição da 
Pomerfest só aumenta. Prepare-
-se para dias de encantamento, 
aventura e diversão no céu de 
Laginha de Pancas entre os dias 
10 e 13 de agosto. Esteja presen-
te para presenciar voos incríveis 
e celebrar a cultura e a magia 
do balonismo na encantadora 
região dos Pontões Capixabas.                                                                                   
(Noroeste Capixaba)

O Brasil exportou 2,991 milhões 
de sacas de 60 kg de café em ju-
lho deste ano, primeiro mês da 
safra 2023/24, volume que implica 
crescimento de 18,7% em relação 
aos 2,521 milhões registrados no 
mesmo período antecedente. Em 
receita, a evolução foi de 5,2%, com 
o ingresso de divisas saltando de 
US$ 596,9 milhões, em julho do ano 
passado, para os atuais US$ 627,8 
milhões. Os dados são do relató-
rio estatístico mensal do Conselho 
dos Exportadores de Café do Brasil 
(Cecafé).

 O presidente da entidade, Már-
cio Ferreira, relata que, com dife-
renciais competitivos frente ao 
mercado global e disponibilidade 
nacional de oferta, as exportações 
dos cafés canéforas (conilon + ro-
busta) deram um salto substancial 
de 245,4% no mês passado ante 
julho de 2022, para 505.153 sacas, 
destacando-se como o melhor 

resultado dessa variedade para 
um único mês desde setembro de 
2020.

No acumulado dos sete primei-
ros meses deste ano, as remessas 
dessa variedade ao exterior apre-
sentam um incremento de 33,7%, 
saindo de 944.076 sacas, entre ja-
neiro e o final de julho de 2022, 
para 1,262 milhão de sacas.

“Vivemos uma janela de opor-
tunidade aos cafés conilons e 
robustas brasileiros diante das 
elevadas cotações do mesmo pro-
duto, principalmente de Vietnã e 
Indonésia. Tanto que essas nações 
asiáticas elevaram suas importa-
ções dos nossos cafés em 382,9% e 
52,1%, respectivamente, no acumu-
lado deste ano até julho. No curto 
prazo, as perspectivas para este 
agosto são positivas e os canéforas 
brasileiros devem seguir se con-
solidando, pelo menos nesse mês 
corrente”, projeta.
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“Nossas limitações e sucessos serão baseados, mais frequentemente, 
em nossas próprias expectativas para nós mesmos. No que a mente 

foca, o corpo atua”.
Bom dia, Antonio Carlos Lugon Ferreira

Essa coluna é publicada todas as terças, quintas e domingos

>> Denis Waitley

A partir desta quinta-feira, dia 10, começa a segunda 
semana da 4ª edição do Puxadinho Moxuara. O 
evento, que tem entrada franca, terá cinco atrações e 
acontece até o domingo, dia 13, no Espaço Multiuso 
do Shopping Moxuara, com festival gastronômico a 
partir das 17 horas.

O prefeito de Gramado, Nestor Tissot será um dos 
palestrantes do Seminário de Fortalecimento de 
Turismo das Montanhas Capixabas, que vai acontecer 
dia 22 deste mês, no China Park, em Domingos Martins. 
Ele falará  sobre os segredos do turismo de sucesso, na 
palestra: "Gramado: um case de sucesso" O Seminário 
é uma realização do Montanhas Capixabas Convention 
& Visitors Bureau.

Segunda e terça-feiras próximas estará acontecendo a eleição no CRM-

ES, exclusivamente  pela internet, e ocorrerá  das 8h às 20 horas. Serão 

eleitos 20 conselheiros titulares e 20 suplentes. Três chapas estão inscritas 

para essa disputa e a Chapa 1, que disputa reeleição, tem grande chance 

de vencer devido à sua atuação demonstrada, que une experiência e reno-

vação, e isso proporcionou ao CRM-ES  avançar mais , unindo experiência 

dos Conselheiros em busca de um Conselho ainda mais forte, que e contra 

a abertura indiscriminada de Escolas de Medicina  e a favor da aplicação do 

Exame Revalida aos Médicos estrangeiros que venham para o Brasil.

A 5ª Cappitella festa que celebra a imigração italiana no 
município de Nova Venécia vai acontecer entre os dias 
23 e 27 de agosto. O nome da festa surgiu em função da 
junção das palavras: Cappelletti e Tagliatella, dois pratos 
típicos da culinária italiana e que também são muito 
comuns no Município de Nova Venécia.

A inauguração oficial do Samba Hotel, que fica nas 

proximidades do Shopping PatioMix, na região norte 

de Linhares, será no próximo dia 24, às 19 horas.

Shows, palestras e ações educacionais marcaram  a 

24ª edição da Exposição Agropecuária de Aracruz. O 

evento contou com a participação de muitos Showsque 

movimentaram o Parque de Exposições Rubens 

Pimentel entre os dias 3 e 6 de agosto, em Aracruz.Esdras Leonor, Eleisson de Almeida, Helio Corrêa Santos, Hélio Dórea, Ruy Lora Filho, Deni 
Almeida, José Carlos Corrêa e Adam Emil Czartoryski

Na última segunda-feira tivemos mais uma reunião-almoço no Clube dos 
Legais, em Vitória, que acontece mensalmente em restaurantes diferentes, e 
dessa vez foi no Canto do Vinho, na Aleixo Neto, na Praia do Canto. E como 
alguém já disse, o  prazer dos banquetes não está na abundância dos pratos e, 
sim, na reunião dos amigos e na conversação.E foi assim que aconteceu com 
presença do convidado Ruy Lora Filho, médico, e nas horas vagas escritor, além 
de ser amigos de quase todos os Legais presentes; ele já tem quatro livros 
publicados e na oportunidade autografou para os Legais o seu último, intitulado 
“Aconteceu em Dubay”.

Fátima Fiorino Biancardi, diretora Administrativa do 
Hospital Rio Doce, com os filhos, médicos Marina 
(Dermatologista) e Nícola (Cirurgião Plástico).
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